

17.20

**Bundesrat Andreas Arthur Spanring** (FPÖ, Niederösterreich): Es funktioniert, aber jetzt sind wieder zwei Schrauben hinuntergefallen. – Sehr geehrte Damen und Herren! Auch wenn wir heute zwei Anträge gemeinsam eingebracht haben, möchte ich trotzdem eine tatsächliche Berichtigung betreffend die Rede des Kollegen Beer einbringen, weil es mir persönlich wichtig ist, hier die Ehre der Luftstreitkräfte wiederherzustellen.

Es ist natürlich nicht so, dass wir erst starten müssen, wenn ein Flieger über Tirol fliegt, und den dann nicht mehr erwischen, weil er schon wieder aus Österreich draußen ist. Es gibt natürlich auch entsprechendes Bodenpersonal, und wenn ein unbekanntes Flugobjekt Richtung Österreich unterwegs ist, dann sind wir schon lange in der Luft, bevor dieses den österreichischen Luftraum erreicht. – Das will ich tatsächlich berichten.

17.21

**Vizepräsident Mag. Christian Buchmann:** Die Parlamentsdirektion wird uns einen Mitarbeiter schicken, der das Rednerpult in Augenschein nimmt und dann hoffentlich auch wieder instand setzen kann.

In der Zwischenzeit ist Claudia Hauschmidt-Buschberger als nächste Rednerin zu Wort gemeldet. Ich erteile es ihr. – Bitte, Frau Kollegin.